
VOTAÇÃO - 5ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2020 
 

Requerimento nº 25/2020, de 14 de maio de 2020, de iniciativa do Vereador Lee Jefferson R. B. G. 

de B. V. B. de O. Leite, que seja solicitado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto 

ao setor competente da municipalidade, que envie para esta Casa de Leis, informações referentes 

aos casos da Covid-19, entre outras informações, referentes ao nosso município, aprovado por 

unanimidade. 

 

Requerimento nº 26/2020, de 14 de maio de 2020, de iniciativa do Vereador Glauco James Benvindo 

Monteiro Junior, que seja solicitado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao 

setor competente da municipalidade, que envie para esta Casa de Leis, qual o motivo do horário de 

expediente da Prefeitura Municipal de Parapuã ter voltado ao normal, já que estava reduzido 

visando dar um pouco mais de segurança aos funcionários, diante dessa pandemia que o país vem 

enfrentando, aprovado por unanimidade. 

 

Requerimento nº 27/2020, de 14 de maio de 2020, de iniciativa do Vereador Glauco James Benvindo 

Monteiro Junior, que seja oficiado as instituições bancárias do Município de Parapuã, que enviem 

para esta Casa de Leis, informações decorrentes a ações visando a proteção de funcionários e 

clientes diante da pandemia do coronavírus, aprovado por unanimidade. 

 

Requerimento nº 28/2020, de 14 de maio de 2020, de iniciativa do Vereador Glauco James Benvindo 

Monteiro Junior, que seja solicitado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao 

setor competente da municipalidade, para que envie para esta Casa de Leis, informações referentes 

ao acidente ocorrido com o veículo da frota municipal de placa DJL-0179, aprovado por 

unanimidade. 

 

Requerimento nº 29/2020, de 15 de maio de 2020, de iniciativa do Vereador Paulo Roberto Martins, 

que seja solicitado ao Senhor Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis cópias das notas, 

referentes aos valores gastos com a compra pneus, para veículos e máquinas da municipalidade, 

aprovado por unanimidade. 

 

Requerimento nº 30/2020, de 15 de maio de 2020, de iniciativa do Vereador Paulo Roberto Martins, 

que seja solicitado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões junto ao Departamento do 

Meio Ambiente, que envie para esta Casa de Leis, informações referentes ao corte de árvores na 

Rua Bahia, ao lado do Clube da Piscina, especialmente de uma árvore "Ipê Amarelo", cortado na 

semana passada, aprovado por unanimidade. 


